

L'Iran condamne le deux-poids-deux-mesures d'Israël dans la lutte contre le terrorisme



Téhéran, 5 décembre (RHC)- Le président du parlement iranien, Ari Larijani, a condamné le deux-poids-deux-mesures d'Israël et d'autres pays qui disent lutter contre le terrorisme mais qui l'appuient en réalité.

Dans des déclarations faites à Moscou, Ari Larijani a indiqué que la Russie et l'Iran lutteront contre les extrémistes jusqu'à l'élimination totale de ce fléau.

Au terme d'une réunion à Moscou avec son homologue russe, Viatcheslav Vodin, le président de l'Assemblée Consultative Islamique, le parlement iranien, a précisé que tous les deux ont analysé les perspectives de la coopération économique bilatérale.



Radio Habana Cuba